

令和2年4月22日

各位

公益財団法人 日本ハンドボール協会

JHA #STAYHOME プロジェクト 公開のお知らせ

平素より当協会の事業に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、当協会では新型コロナウイルス感染拡大防止における社会貢献活動の一つとして、広報マーケティング本部にて「JHA #STAYHOME プロジェクト」を立ち上げ、日本代表選手らが外出自粛を呼びかける動画を作成し、4月20日に第1弾の動画を公開いたしました。

つきましては、非常事態でご多忙のところ大変恐れ入りますが、ぜひ動画をご覧いただき、関係の皆様へもお伝えいただければ幸いです。当協会では代表選手による自宅でできるトレーニング動画などもSNSに掲載しており、今後も追加していく予定です。自宅待機を余儀なくされている生徒・学生の皆さんに少しでも心の支えとなれば幸いです。このメッセージで外出自粛の呼びかけと選手の前向きな姿が届き、一日でも早い終息に役立てることを願っております。

末筆ながら皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

記

【企画名】 JHA #STAYHOME プロジェクト

【概要】 ハンドボールの日本代表・JHLの選手・スタッフがファンに向けて
外出自粛（家にいる=STAY HOME）を呼びかける動画を発信し、
新型コロナウイルスの一日でも早い終息に寄与する

【掲載】 下記、JHAの公式SNSに4月20日から掲載しています

■YouTube（「公益財団法人日本ハンドボール協会」）：

<https://www.youtube.com/watch?v=83LO5J1zLyI>

■Facebook（「日本ハンドボール協会（JHA）」@japanhandballassociation

<https://www.facebook.com/406719829403678/posts/2853039234771713/>

■Instagram（日本ハンドボール協会（JHA））@japanhandballassociation

https://www.instagram.com/tv/B_LqY3Bl25O/

■Instagram（ハンドボール日本代表応援団）@jha_national

https://www.instagram.com/tv/B_LtHxdIPsL/?igshid=1hjobebrvlxq4

■Twitter（ハンドボール日本代表応援団）@JHA_national

https://twitter.com/JHA_national/status/1252032931071094784

【備考】

第1弾の動画を4月20日に公開し、今後順次追加予定です。

